



Culminó con éxito el I Festival de Teatro Universitario organizado por la Universidad Politécnica Salesiana sede Cuenca, que en esta ocasión formó parte del programa Viernes Cultural Salesiano que organiza la entidad salesiana los últimos viernes de cada mes.

Este festival se desarrolló en dos días y contó con la participación de otras agrupaciones como: Aquelarre de la Universidad Técnica de Cotopaxi, con: Extraños en la Noche. Malatinta de Quito con: Palestina. Laberyntus de Cuenca con: Umbral de flores, cada una de estas agrupaciones también tuvieron una gran actuación y dejaron una grata impresión ante el público que en un gran número asistió el Teatro Universitario Padre Carlos Crespi.

La última función cumplida en el Teatro Universitario Padre Carlos Crespi, tuvo la participación de los grupos de teatro de la Politécnica Salesiana y de Claraboya de la Universidad Técnica de Manabí, que pusieron en escena las obras; Mi sala es una locura y Esperando el Lunes respectivamente.

Los directores de las distintas agrupaciones participantes, se mostraron satisfechos por la actuación de sus dirigidos en cada una de las obras, señalaron que este festival fue una gran oportunidad para estrechar los lazos de amistad entre los estudiantes que les gusta el teatro

Las autoridades de la Politécnica Salesiana, señalaron, que es importante llevar adelante este tipo de festivales, porque permiten a los estudiantes universitarios, que



Fecha de impresión: 19/05/2024

CUENCA: Culminó Festival de Teatro organizado por la UPS

aparte de estudiar también se dan tiempo para demostrar sus habilidades teatrales.

Ver noticia en www.ups.edu.ec